



Hansa-Berufskolleg, 2021

Fairtrade geht in die nächste Runde

Seit 2014 ist unsere Schule Fairtrade-Schule und Teil der "Fairtrade-Schools-Kampagne". Erfreulicherweise werden wir für die nächsten zwei Jahre weiterhin Teil dieser Kampagne sein. Denn bereits Anfang des Jahres wurde die erforderliche Zertifizierung verlängert.

Trotz der Pandemie nahm unser Fairtrade Team - unter der Leitung Christoph Schneider - bereits im Frühjahr seine Arbeit wieder auf. Auf dem Programm steht die Weiterentwicklung von schulinternen Aktionen, sofern diese im Rahmen der Pandemie möglich sind. In der Hoffnung, dass Präsenzveranstaltungen wie Ausstellungen, Café Lenz und faire Frühstücke im begrenzten Rahmen und unter Wahrung der Hygienebedingungen stattfinden können, arbeitet das Team mit viel Engagement an Themen zum fairen Handel und zur Nachhaltigkeit.



Abbildung 1: Das Fairtrade-Schulteam von l. nach r.: Christoph Schneider - Carolin Fischbach - Katharina Rohde - Karl Drews - Finn Peters - Paul Breul - Julian Lüttikhuis. Foto: HBK_C. Schneider, Ende Mai 2021

Es werden insbesondere auch themenrelevante Materialien zusammengestellt, die für Lernsituationen, genutzt werden können, wenn es um Themen wie Fairtrade und Nachhaltigkeit geht. Diese Materialien ermöglichen es uns, in den verschiedenen Bildungsgängen und Fächern wie z.B. Religion, aktuell wie nie über globale Zusammenhänge, Arbeitsbedingungen und fairen Handeln zu recherchieren und reden. Dies ist eine gute Möglichkeit, die Schüler*innen für das wichtige Thema "Fairtrade" zu sensibilisieren. In diesem Zusammenhang sind auch die angestrebten Kooperationen mit anderen lokalen Organisationen und mit der Stadt Münster zu nennen, die das Fairtrade Team an unserer Schule etablieren will.

Wir alle hoffen nun, dass sich die Situation weiterhin normalisiert und ein Austausch vor allem in der persönlichen Begegnung im Schulalltag dauerhaft stattfinden kann.

SHN/LV Mai 2021